

Basketball AG´s in Giengen

Geschrieben von: Jürgen Maaßmann

Freitag, den 06. November 2015 um 20:01 Uhr

In den Schulen wird wieder Basketball gespielt!

Zum neuen Schuljahr werden gleich zwei Basketball Schul-AG´s angeboten. Die eine findet in der Bühlschule statt. Jeden Dienstag von 14.15 bis 15.45 treffen sich fast 15 Kinder in der Halle der Bühlschule, wo Manuel Schmude dann die Trainingseinheiten leitet.

Die gemeinsame AG der Robert-Bosch-Realschule und des Margarete-Steiff Gymnasiums findet immer mittwochs von 13.00 bis 14.00 in der Turnhalle der Walter-Schmid-Halle statt. Auch diese Stunde leitet in der Regel Manuel Schmude. Diese Stunde ist mit über 15 Kids ebenfalls sehr gut besucht!